



## Tischtennis - Pokalturnier für 2er-Mannschaften am 22.09.23 in Erbenheim

Das Tischtennis-Pokalturnier für 2er-Mannschaften fand am 22.09.23 in der Hermann-Ehlers-Schule in Wiesbaden-Erbenheim statt. Es nahmen 6 Teams teil, so dass das Turnier im Modus "Jeder gegen Jeden" in klassischer Corbillion-Cup-Austragung (pro Spieler 2 Einzel, 1 Doppel - 2 Gewinnsätze) gespielt wurde.

Verdiente Turniersieger wurden nach einem anstrengenden Nachmittag Kerstin Schulz und Reimund Sand von Kalle-Albert. Den 2. Platz belegten Frederik Czerniak und Simon Thomas vom StaBA, und der 3. Platz ging an Andrea-Schütz-Lermann und Sylvia Grundstein von Kalle-Albert. Auf den weiteren Plätzen folgten Sven Schmitt und Severin Kimmel (StaBA), Wolfgang Schmidt und Jürgen Peiker (Johannesstift/Kalle-Albert) und Beatrix Pfaffendorf und Volker Rathmann (Kalle-Albert).

Neben der sportlichen Leistung der Aktiven beeindruckte die äußerst angenehme und faire Turnieratmosphäre. Besonderer Dank gebührt dem TV Erbenheim und Thomas Haupt für die Hilfe bzw. Ausrichtung des Turniers unter idealen Bedingungen.

